



Bonjour à tous!

Nous sommes tous deux élèves infirmiers inscrits en seconde année à l'IFSI d'Orthez .

Durant notre troisième année de formation, au mois de février, il nous est possible d'effectuer un stage professionnel de 5 semaines à l'étranger.

D'un commun accord nous avons donc choisi de partir en stage humanitaire à Sihanoukville, au Cambodge, un pays en développement qui nécessite une aide sanitaire importante.

Cette mission humanitaire, incroyable opportunité professionnelle et humaine, est un projet tant ambitieux que coûteux... Le budget prévisionnel étant de 2500 euros par personne.



**Nous requerrons donc votre aide !
Il n'y a pas de petits dons, chaque euro compte !**

Si vous souhaitez faire un don :

<https://www.leetchi.com/c/association-de-bearn-au-cambodge>

<https://www.facebook.com/bearnaucambodge/>

Merci beaucoup, Audrey et Laurent.

